

Analiza la Organización del Tratado de Seguridad Colectiva en Bielorrusia la crisis en Siria



Minsk, 30 nov (RHC) La Organización del Tratado de Seguridad Colectiva analizó la crisis en Siria y la práctica de la maniobra antiterrorista Nayomnie -Mercenarios -, durante una cumbre de ese grupo en Minsk, la capital de Bielorrusia.

El presidente bielorruso, Alexander Lukashenko, de Rusia, Vladimir Putin, de Kazajistán, Nursultan Nazarbaev, de Kirguistán, Sooronbai Zeenbekov, de Tayikistán, Emomali Rajmon, y de Armenia, Serzh Sargsian, asistieron a la firma de 15 documentos.

En la cita los países miembros de la agrupación se pronunciaron por un plan para resolver los problemas en el país árabe y el refuerzo del proceso de negociaciones intersirias en Astaná, la capital kazaja, donde el próximo año tendrá lugar la cumbre del ese ente regional.

Fuente: PL.



Radio Habana Cuba